

# EDITORIAL

## **XIII Congreso Mundial de Búfalos: Proyección y Visibilidad para la Investigación Bufalina Nacional y la Revista Científica de Veterinaria de LUZ**

El mundo bufalino se prepara con entusiasmo para recibir el evento más destacado y esperado: el XIII Congreso Mundial de Búfalos. Este congreso, que se llevará a cabo en noviembre del 2023 en Caracas, Venezuela, reviste una importancia significativa para la comunidad bufalina a nivel global. Constituye una plataforma idónea para los investigadores nacionales y la Revista Científica de Veterinaria de LUZ (FCV-LUZ), brindando una oportunidad trascendental para proyectar y visibilizar la valiosa labor de los investigadores locales.

Durante este evento, se presentarán avances científicos de vanguardia, tecnologías innovadoras y prácticas sostenibles que marcarán el rumbo de esta industria en constante evolución y crecimiento. Participar en este congreso es una oportunidad única para mantenerse al día en el conocimiento actualizado y establecer conexiones significativas con investigadores de renombre mundial.

En este contexto, es crucial resaltar la relevancia de la Revista Científica FCV-LUZ como un instrumento clave en la difusión de los resultados de investigación. La participación en el XIII Congreso Mundial de Búfalos se presenta como un instrumento para proyectar la importancia de nuestra revista a nivel internacional. A través de esta ventana, atraemos la atención de expertos reconocidos, ampliamos nuestra red de colaboradores y enriquecemos el acervo científico bufalino con aportes de alta calidad.

Nuestra revista ha dejado una huella significativa a nivel nacional, consolidándose como un referente indiscutible. Sin embargo, este Congreso nos brinda una oportunidad extraordinaria para trascender fronteras y proyectar nuestra revista hacia la esfera global. Al hacerlo, no solo fortaleceremos nuestra reputación, sino que también propiciaremos un espacio de intercambio científico enriquecedor, fomentando el avance del conocimiento bufalino y elevando nuestra institución a nuevos niveles.

En resumen, el XIII Congreso Mundial de Búfalos es una cita imprescindible para la comunidad bufalina, donde se reúnen los principales actores del campo. Desde la perspectiva de la Revista Científica FCV-LUZ, este evento representa una oportunidad sin precedentes para consolidarnos como líderes en la divulgación científica bufalina a nivel global. La comunidad científica, espera con ansias los aportes de nuestros investigadores y la proyección de nuestra revista en este prestigioso escenario.

No puedo concluir esta editorial sin mencionar que, la calidad y excelencia de nuestras investigaciones merecen un reconocimiento internacional, y el XIII Congreso Mundial de Búfalos es el escenario propicio para lograrlo. Asimismo, convocamos a los expertos más destacados, académicos de renombre y profesionales de Venezuela y de todo el mundo a presentar sus trabajos en este evento de gran magnitud.

**Dr. Juan Carlos Gutiérrez**  
**Profesor Titular FCV-LUZ**

**Presidente del Comité Científico del XIII Congreso Mundial de Búfalos**

